



GAGAL WUJUDKAN TARGET PROMOSI

Manajemen PSIM Siap Lakukan Evaluasi

YOGYA (KR) - Manajemen PSIM Yogyakarta akan segera menggelar evaluasi menyeluruh usai gagal mewujudkan target promosi ke Liga 1. Hanya mampu bertahan di babak 12 besar dan tak mampu menembus partai semifinal Liga 2 musim 2023/2024 jelas menjadi hasil yang sangat tidak diharapkan 'Laskar Mata-ram'.

Manajer PSIM Dyaradzi Aufa Taruna kepada wartawan di Yogya, Selasa (6/2) mengatakan, manajemen akan segera menggelar evaluasi terkait hasil yang telah diraih tim musim ini. Evaluasi ini ditujukan agar kesalahan dan kekurangan yang membuat tim kebanggaan masyarakat Kota Yogyakarta ini gagal

promosi di musim ini tak lagi terjadi di musim depan.

Selain itu, dengari evaluasi, maka PSIM memiliki kesiapan lebih untuk mempersiapkan tim menuju kompetisi Liga 2 musim depan dengan mengusung target yang sama, yakni promosi ke Liga 1. "Kita evaluasi dan musim depan akan kita gas lagi demi target yang sama. Kalau kelanjutan soal pemain nanti dikabarin lagi," terangnya.

Dijelaskan pria yang akrab disapa Razzi ini, seluruh anggota tim PSIM saat ini masih dalam kondisi kecewa akibat gagal mewujudkan target promosi ke Liga 1. Meski demikian, dirinya meminta kepada seluruh pemain agar bisa mulai menatap ke depan dan

menyiapkan kesiapan diri masing-masing demi persiapan matang menyambut kompetisi Liga 2 musim depan.

Diterangkan pria asal Jakarta ini, dari evaluasi awal, kegagalan PSIM lolos ke babak semifinal Liga 2 musim ini tak lepas dari kegagalan meraih dua kemenangan saat melakoni laga kandang terakhir. "Sebenarnya kami dari awal yakin promosi. Kemarin itu kalau di dua laga *home* lawan Persiraja dan Semen Padang menang, kita peluangnya besar, tapi mau gimana lagi. Sekarang kami masih punya banyak waktu untuk menyiapkan tim untuk musim depan," jelasnya.

Disinggung mengenai gambaran kekuatan tim musim depan,

apakah akan mempertahankan pemain-pemain yang saat ini sudah bergabung atau membangun dengan komposisi pemain anyar, Razzi mengaku masih akan membahasnya dalam evaluasi. Namun sejumlah pemain seperti Samuel, Fadilla Akbar, dan Kim Bong-jin selama ini bermain apik dan berkontribusi positif bagi PSIM.

Sementara itu gelandang sayap PSIM, Risman Ariyanto Maring masih belum bisa banyak berkomentar terkait masa depannya selepas PSIM gagal promosi. Untuk sementara, dirinya mengaku tetap akan menjadikan PSIM sebagai tujuan utamanya musim depan. "Kalau dapat tawaran di PSIM lagi *Inshaallah* mau. Di sini sudah nyaman," terangnya. (Hit)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005